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El Honorable Concejo Deliberante aumentó los salarios de los municipales, a
través de una medida aprobada en la sesión del jueves. El intendente Hugo Oreja
dijo que "a mitad de año habíamos adoptado la decisión de ofrecer un 20% de
aumento al personal, porque los números, mediante la llegada de los recursos
coparticipables, indicaban que podíamos contar con un equilibrio, aún dándose.
Ese incremento se daría en dos veces. El primero el 1º de julio y el restante, que
era acumulativo, el 1º de septiembre. En ese momento, cuando elevamos la
ordenanza al Concejo Deliberante, decidimos no explicitar el porcentaje de
incremento de septiembre porque los números venían dando mejor, lo
estudiamos y decidimos elevar un 18%. Sumados los dos, hacen un incremento
de sueldo al personal municipal del 29.8% en el transcurso del presente año, sin
tener en cuenta el 10% que dimos el 1º de enero, porque veníamos de un piso
muy bajo de 2010", dijo.

  

Por último, remarcó que "sabemos que siempre es poco. Tendría que ser mayor
para equilibrar los sueldos provinciales, pero es lo que podemos dar
responsablemente en este momento, aspirando a tener un equilibrio financiero
cuando termine el ejercicio".
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